

Empresa

Mango abre una macrotienda en Ucrania en plena inestabilidad en el país

Modaes
17 abr 2014 - 12:00

Mango refuerza su red de macrotiendas con un nuevo establecimiento. La compañía catalana, fundada por **Isak Andic**, ha puesto en marcha su mayor tienda en Ucrania. Ubicado en la capital, Kiev, el punto de venta ha abierto sus puertas en un momento en el que el país se encuentra en el punto de mira internacional debido a la inestabilidad política y al conflicto que le enfrenta con Rusia por territorios como Crimea, que se anexionó a Rusia recientemente tras la celebración de un referéndum de independencia.

Pese a este clima de inestabilidad, **Mango**, que desembarcó en Ucrania en el 2000, tiene previsto inaugurar cinco puntos de venta más en el país este año, en las ciudades de Kiev, Donetsk y Lvov. De éstos, dos de ellos serán macrotiendas en las que podrán encontrarse las colecciones de moda deportiva y lencería, la línea infantil **Mango Kids**, la nueva cadena de tallas especiales **Violeta by Mango**, la dedicada al hombre, **H.E. by Mango** y la línea femenina homónima.

La nueva tienda de **Mango** en Kiev se pondrá en marcha en dos fases: la primera ya se ha completado con la inauguración de un espacio de venta de 485 metros cuadrados dedicado a la colección de mujer y a la infantil. La segunda fase, prevista para el próximo verano, incluye sumar al espacio comercial 512 metros cuadrados más, en los que podrá encontrarse la línea masculina **H.E by Mango**.